

Soberana 01: para nuestra soberanía

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 20 Agosto 2020 16:00

Visto: 892



Soberana 01: para nuestra soberanía. Para alcanzar la soberanía necesaria en aras de proteger al pueblo de la pandemia, los científicos cubanos inspirados en el legado de Fidel Castro, lograron el primer [candidato vacunal cubano contra la COVID-19](#), cuyo nombre es Soberana 01, fármaco capaz de inducir una potente respuesta inmunitaria ante la infección del virus SARS-COV-2.

Soberana 01: para nuestra soberanía. Homenaje al Comandante en Jefe

Soberana 01: para nuestra soberanía

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 20 Agosto 2020 16:00

Visto: 892



En el encuentro que sostuvo el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel con los científicos y expertos que trabajan directamente en el enfrentamiento a la COVID-19, se presentó de manera oficial la [estrategia de desarrollo de Soberana 01](#), donde se significó que “el nombre de la vacuna recoge el sentimiento de patriotismo y de compromiso revolucionario y humanista con que se ha trabajado, y también el compromiso con lo fundacional, y cuando hablamos de fundacional, estamos hablando del Comandante en Jefe”.

Soberana 01: para nuestra soberanía

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 20 Agosto 2020 16:00

Visto: 892



[BioCubaFarma](#), entidad rectora de la actividad biotecnológica y farmacéutica en Cuba dedica esta vacuna a [Fidel Castro Ruz](#), fundador y promotor del desarrollo de este importante sector. Según expresó el Director General del Instituto Finlay de Vacunas, la principal fuente de inspiración en este importante resultado científico, fue Fidel, “el impaciente mayor, el que nos enseñó a mirar al futuro, a soñar, y salir dispuestos a conquistarlo, al precio que fuese necesario”.

Es que el Comandante en Jefe hizo de Cuba ese país de hombres de ciencia, que él soñó, ideó y materializó; no en vano la Medicina y la Ciencia, son, junto a otras, fortalezas de esta Revolución, protagonizada por el pueblo con el liderazgo de Fidel, la que jamás nos dejaremos arrebatar los cubanos.

~~Soberana 01: para nuestra soberanía. Esperanza, responsabilidad, hazaña, inteligencia, compromiso.~~



Como se ha dado a conocer oficialmente comenzará próximamente el ensayo clínico fase I-II, al que seguirán otros

Soberana 01: para nuestra soberanía

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 20 Agosto 2020 16:00

Visto: 892

estudios clínicos antes de considerar la vacuna lista para su aplicación. El país tiene elaborada una estrategia de fabricación industrial que genera capacidades para disponer de los millones de dosis necesarios para proteger a nuestra población una vez concluidos satisfactoriamente los exámenes.

Este candidato vacunal, abre esperanzas para el pueblo cubano, pero como expresara el Presidente de la República de Cuba, el camino todavía es largo, de meses, de rigor en el ensayo clínico en cada una de sus fases y, por lo tanto, hay que exigir más responsabilidad social para evitar rebrotes de la COVID-19 y llegar al resultado final de la vacuna en una mejor situación epidemiológica.

En este sentido es imprescindible el [cumplimiento de las medidas indicadas](#) para cada una de las fases, donde cada ciudadano tiene el deber de contribuir a cuidar su salud y la de los demás, para no echar por tierra tanto esfuerzo y vencer la pandemia como nos hemos propuesto para salir victoriosos.

No hay dudas de que esta es una hazaña de nuestra Ciencia, que nos reafirma cada vez más el orgullo de ser cubanos. Llegue el reconocimiento del pueblo tunero, junto al de toda Cuba a la comunidad científica cubana, que ha hecho derroche de inteligencia y compromiso, porque tiene como prioridad cuidar la salud y salvar vidas, a los del Instituto Finlay de Vacunas, del Centro de Inmunología Molecular, de los Laboratorio de Síntesis Química y Biomolecular de la Universidad de la Habana, en fin, a todos los que han hecho posible contar con esta vacuna Soberana 01: para nuestra soberanía.

Para alcanzar la soberanía necesaria en aras de proteger al pueblo de la pandemia, los científicos cubanos inspirados en...

Publicado por [Gobierno Provincial del Poder Popular Las Tunas](#) en [Jueves, 20 de agosto de 2020](#)